

2020年8月7日

新型コロナウイルス陽性者発生について

近藤プロパティ株式会社

8月3日、当社の大阪支店(所在地:大阪府中央区道修町2-6-7)に勤務する従業員1名が新型コロナウイルス感染症のPCR検査の結果、陽性判定を受けました。

1. 当該従業員の発症に至る経緯

当該従業員1名

- 7月30日(木) 倦怠感と頭痛 午後13時退社自宅静養
- 7月31日(金) 自宅静養 相談窓口へ連絡 PCR検査実施、陰性判定
- 8月1日(土) 自宅静養 同居家族が陽性判定
- 8月2日(日) 自宅静養
- 8月3日(月) 再度、PCR検査実施、陽性判定、現在病院にて療養中

2. 現時点での対応

この度の従業員の陽性判定を受け、弊社では、保健所の指導の下、社内の調査対象者3名について2週間(8月12日まで)の自宅待機とし、当該オフィスフロアなどの消毒を行いました。

引き続き、保健所と連携し、社員健康状態の確認を行い、お客様と従業員の安全安心を第一に対応致します。

なお、陽性反応が出た当該従業員の行動および立ち寄った各所の関連する場所、関係者へは既にご連絡をさせて頂いております。

今後とも社内外の感染拡大の防止とお客様、従業員の健康を最優先に、政府の策定する行動計画に基づき、必要な対策を進めてまいります。

皆様におかれましては何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上